

Selalu Dekat di Hati Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Kembali Kunjungi Kampung Pagaleme

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.ID

May 17, 2024 - 06:52



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML tidak pernah mengenal kata lelah dalam menebar kebaikan di sekitarnya dan kali ini dilakukan oleh personel Pos Pruleme dengan mengunjungi masyarakat yang berada di Kampung Pagaleme, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (16/5/2024).

Kegiatan kali ini dipimpin oleh Pasiter Satgas Yonif 115/ML Lettu Inf Leonar Sirait bersama dengan 14 anggotanya bergerak menuju Kampung Pagaleme. Meskipun diawali dengan hujan yang cukup deras tidak membuat semangat personel Pos Pruleme menjadi padam, justru sebaliknya menjadi lebih semangat.

Apa yang dilakukan oleh personel Pos Pruleme menjadi bukti bahwa TNI tidak hanya melaksanakan tugasnya menjaga keamanan di wilayah, tetapi juga selalu mengayomi dan membantu mengatasi kesulitan masyarakat.

Anjongsana kali ini dilakukan karena beberapa waktu terakhir, Pasiter Satgas melihat banyak masyarakat yang sedang membuka kebun di bukit yang tidak jauh jaraknya dari Pos, sehingga tergeraklah Pasiter bersama anggotanya untuk membagikan makanan dan memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat di Kampung Pagaleme.

Dengan membagikan makanan dan memberi pelayanan kesehatan, harapannya masyarakat yang sedang bekerja membuka lahan tersebut tetap sehat dan kuat selama beraktivitas. Sehingga kehadiran TNI sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Pasiter Satgas menyampaikan bahwa yang dilakukan oleh personel Pos Pruleme akan terus dilakukan dan ditingkatkan kedepannya.

" Kegiatan anjongsana seperti ini akan terus dilakukan dan ditingkatkan kedepannya, agar masyarakat yang tinggal di sekitar Pos merasakan aman dan nyaman dengan kehadiran TNI. Diharapkan kemanunggalan TNI dan Rakyat dapat terus terpelihara dalam mewujudkan situasi yang aman dan kondusif, khususnya di Kabupaten Puncak Jaya." Ujar Pasiter.

Enis Telenggeng, salah satu masyarakat Kampung Pagaleme yang mendapatkan pelayanan kesehatan merasa senang dengan kedatangan personel Pos Pruleme.

" Saya bersyukur sekali karena bapak TNI sudah mau datang kemari sekaligus membagikan makanan dan pelayanan kesehatan seperti ini. Kehadiran TNI selalu membawa kebahagiaan bagi Kami masyarakat Kampung Pagaleme." Ujarnya.

Tidak hanya membagikan makanan dan pelayanan kesehatan, personel Pos Pruleme juga membagikan gula-gula (permen) kepada masyarakat yang hadir, terutama anak-anak.

Kegiatan anjongsana Satgas Yonif 115/ML berjalan dengan lancar disertai antusiasme masyarakat Kampung Pagaleme.